

令和7年12月15日

■ 1月7日由名古屋業界  
6団体が名古屋ガーデンバ  
レスで賀詞交歎会。69人が

■ 2月27日に大阪紙製品工業会が第29回歩こう会を開催。大阪市西成区の「新お多福」でふぐ料理を楽しむ

5月29日に名古屋にて第61回通常総会を開催。黒田理事長が留任。5月13日に愛知文紙専務器卸協同組合が名古屋開光式にて、ホテルで総会を開催。青山理事長が留任。

■6月6日、7日に大阪文紙事務器卸協同組合が近江八幡で出張理事会  
総会を開催

■ 10月24日に全日本文具  
開催

■ 1月7日に大阪紙業4団体が帝国ホテル大阪で合同新年互礼会を開催。300人が出席

■日本に与える影響」をテーマとして講演会が開催され、京都文紙事務用品組合が主催する「京都文紙会議」が開催された。この会議では、文部省の新規制に対する反対意見が提出され、その結果、新規制は実質的に適用されなかった。

樂部が春の日帰の旅行。大  
阪 関西万博を見学

月25日に大阪紙文具流通センターでも  
■6月4日に上野精養軒で日本筆記具工業会が総会。新会長に小川晃弘氏(トヨボ鉛筆)  
■6月6日(きょうぶん)、いよいよ京都オーディション

■9月24日に大阪文員工業連盟が文健会館で中国の寧波文具行業協会、9月25日に大阪キヤツスルホテルで台湾区教育用品工業同業公会懇談会、9月29日日本ファイル■

が新理事長に  
■ 12月3日にデザイン・  
米川正晴氏（文運堂）  
方博司氏（バステック）  
テコ表面中央部分  
微粒ヤスリ付き

ましを削る装植利刃物  
**グリーンベル**  
[www.greenbell.net/](http://www.greenbell.net/)

組合

■コクヨが今年発売50周年を迎えるキャンバスノートをはじめとする「Campus(キャンパス)」を「ブランドから学生の学びを支える「まなびかた」ブランドへ刷新

■キングジムが防災新ブランド「KOKOBO」を発表

■セキセイがカプセルトナー「KAYOU」を発表

■中国最大手のカードリーフの日本法人「KAYOU」が総合文房具ブランド「KAYOU+」を展開。第一弾としてメイドインジャパンの書類を7月24日に発売

■ライオン事務器が9月

5日に、同社普通株式の東京証券取引所スタンダード市場への新規上場承認コクヨが9月10日～17日に品川オフィスTHE CAMPUS「BOXE」でコヨメセ2005開催。■「デザインファイル」が展開する「プロッター」初のフルグレードショップ「PLOTTER TOKYO」プロッタートウキョウが9月23日に東京都渋谷区にオープン。■サンエックスの海外オフィシャルストアの韓国2号店が9月25日にオープン。■ぺんてるが「オレンズ」のロゴを全世界共通に経ニユーヨフィス賞で黒田生々堂が奨励賞 ■9月25日に開催した日

■コクヨは1920年10月の創業から120周年を迎えたことを機に、10月2日にリブライディングを実施。コクヨ初のコードボレートアトメッセージとして「好意心を人生に。」を設定しロゴを含むコーポレートアイデンティティも刷新

■三鉛筆はLINC LIMITED(本社イングランド)との共同出資によるインドにおける合弁会社「LINC PRIVATE LIMITED(インド共和国グジャラート州、2005年1月設立)」の事業を開始創業115年を迎えるクツワがホームページをリニューアル

■羽車が紙製品業界で初

■ 10月8日～10日にサンエックスが池袋のサンシャインシティ文化会館ビルコンベンションセンターで開催された「第72回インターナショナル・ブレミアムインセンティブショー」秋2025」に初出展。「サンティナブル・セレクション・アワード」において山陽製紙の再生紙「PAPER!」から生まれた学習帳「PELPI! 学習帳」が準大賞を受賞 ■ 10月15日付けでライオスン事務器が東京証券取引所スタンダード市場に上場 ■ アスクルが10月19日にランサムウェア感染（身代金要求型ウイルス）による

■システム障害を発表

■東大阪市長田東の物流倉庫跡地に建設を進めていたニッケン文具本社が8月末に完成

■10月21日にサンエックス  
スが「サンエックスユニバース＆富士急ハイランドサンエックス新エリア開業記者会見を開催。また、10月22日～24日まで同会場で「サンエックスユニバースフェア2025」開催

■11月1日から来年1月31日まで、ササガワが賞状文化の魅力を発信するため「第2回賞状コンテスト」実施

■11月25日にコクヨが「企業の持続的成長を支えるカルチャーブルドイングを提案するため「はたらくみんな」

■ キングジムが本社2階を全面リニューアルし、「KING JIM CREATIVE COMMONS Meets」を開催。 ■ パイロットコードボーラーションがゲルインキボールペンを強化。学生をターゲットにした「ジュースラス」を発売。 ■ 11月にLIGHIT会が東京支店と本社で「Avanti新製品展示催会」が東京と大阪で「2026 LION FAIR」を開催。 ■ 12月にライオン事務器がアルオープ

クリエイティブセンター戸（KINTO）で、神戸文具事務用品協同組合が「2025戸文具まつり」を開催

■ 12月5日に大阪文具業連盟が大阪ギャンブルテルで同志社大学商学院部授を招いて講演会を開催

■ 12月19日に大阪文具専門店協同組合が心斎橋「にし家本店」で理事会と懇親会

■ 12月19日に大阪紙販工業会が帝國ホテル大阪で定例会を開催

■ 渡部秀嘉氏（エコリ流通グループ）、山下慎一氏（寺西化学工業）、青木紀明氏（学研ステイフル）、福嶋潤一氏（トンボ鉛筆）